

réjouis, et je tiens à vous exprimer toute la joie, la satisfaction que j'éprouve en lisant votre intéressante revue. Vous faites une excellente œuvre, " bonum opus operatus es. " Continuez pour le bien de nos coreligionnaires de langue française, pour l'avantage et le progrès de la Sainte Eglise catholique, dont nous aimons, comme votre vénéré Archevêque, à nous proclamer les enfants soumis et dévoués. "

LA QUESTION SCOLAIRE EN ANGLETERRE.

Trois fois déjà, le ministère actuel de l'Angleterre avait présenté un projet de loi scolaire dont les dispositions mécontentaient ceux qui tiennent à la liberté de l'enseignement religieux; et trois fois il avait échoué. Une quatrième fois, il est revenu à la charge, l'automne dernier. Cette fois, les catholiques pensaient bien que le projet ministériel serait adopté, et qu'ils allaient entrer dans une période bien difficile pour leurs écoles. Unis à leurs évêques, et avec le concours des anglicans et du parti irlandais, ils ont mené une lutte très vive; et à la fin ils eurent la satisfaction de voir reculer le ministère anglais. une quatrième fois.

Cela prouve de nouveau qu'une minorité qui n'a pas peur de se défendre est rarement vaincue, sous le régime constitutionnel. Par exemple, on ne rencontre pas dans tous les pays de minorités aussi vaillantes que celle des catholiques du royaume-uni de la Grande-Bretagne et d'Irlande!

(*Semaine Religieuse* de Québec.)

ZÈLE POUR LA SAINTE MESSE.

Mgr l'Archevêque est allé visiter à Ste-Anne des Chênes le 11 février deux malades, dont l'un M. J.-B. Désautels est un des plus dignes parmi les anciens Canadiens du pays et on peut dire de lui qu'il n'a jamais manqué la messe le dimanche. L'autre, M Antoine Vandal un ancien du pays, est remarquable par ses marches de 38 milles, le dimanche matin, pour aller de l'endroit appelé: *Le hourc* de M. Thibaut [échafaud qui a servi à scier le bois de la vieille cathédrale], aujourd'hui Thibautville, jusqu'à St-Boniface. Il arrivait, dit-on, à la cathédrale dix minutes avant la grand'messe. Il n'était pas en retard lui!

QUELLETTEVILLE, ALTA,

M. l'abbé J. A. Ouellette, curé de Beaumont et missionnaire colonisateur de l'Alberta, travaille actuellement à la fondation d'une réserve catholique et canadienne-française, qui portera le nom de Quelletteville.

Avec l'autorisation de S. G. Mgr J. E. Legal, évêque de Saint-